

HERMANDADES | Mayor Dolor

Cuatro formaciones tomarán parte en el certamen de marchas procesionales Ciudad de Priego

Este año alcanza su décimo séptima edición

Redacción

Miércoles 19 de marzo de 2014 - 21:27



Fiel a su cita con la Cuaresma, el próximo sábado 29 de marzo tendrá lugar una nueva edición del certamen de marchas procesionales *Ciudad de Priego*, organizado por la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y María Stma. del Mayor Dolor, en colaboración con el Consistorio prieguense y la Diputación de Córdoba.

Desde que esta iniciativa se pusiera en marcha allá por 1998, los aficionados a esta modalidad musical han tenido la ocasión en estos últimos 17 años de presenciar actuaciones de la mayoría de las formaciones de renombre dentro de la música cofradiera andaluza en sus distintas modalidades, tales como s, agrupaciones o banda de música.

Una cita, ya clásica y consolidada en el calendario cofrade, que este año tendrá como escenario la Plaza de la Constitución, donde se instalará el escenario en el que actuarán, a partir de las 14:30 horas, la Banda de Cornetas y Tambores del Santísimo Cristo de la Fe y del Consuelo, de Martos (Jaén); la Banda de Cornetas y Tambores de Ntra. Señora de los Dolores del Rosario, de Baeza (Jaén); la Agrupación Musical Virgen de las Angustias, de Cabra (Córdoba); y la Banda de Cornetas y Tambores de Ntra. Señora de las Lágrimas, de Campillos (Málaga).